



## Grilltour vom 30. Mai 2015

Das Wetter war an jenem Samstagnachmittag unbeständig und etwas kühl. Konnten sich ein paar Sonnenstrahlen durch die Wolkendecke kämpfen, wurde es sehr warm. Trotzdem hat sich eine stattliche Gruppe von zehn Radfahrern beim Gemeindehaus eingefunden. Die ganze Tour war nicht sehr lang, dafür unterhaltsam und



interessant. Sie führte vom Gemeindehaus ins Unterdorf und auf dem Radweg durch den Ballypark, entlang der Badi in Schönenwerd auf dem neuen Radweg nach Aarau. Bei der Badi in Aarau wurde die Aare und der Kanal überquert und dem Kanal entlang bis zum Stauwehr in Schönenwerd. Nun waren nur noch ein paar wenige hundert Meter bis zum Clubhaus in Niedergösgen zurückzulegen. Dort sind noch weitere sieben Mitglieder dazu gestossen, welche nicht mit dem Rad angereist sind. Auf der Terrasse konnten die mitgebrachten Grilladen auf dem Grill zubereitet werden. Es gab viel zu erzählen und die Kameradschaft konnte bis zum eindunkeln gepflegt werden.

